
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21/05/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventuno del mese di maggio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 

24/04/2021 ed integrazione del 12/05/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO   A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Di Vincenti e Ruggiero) 

VERBALE N. 89/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Lupo. 

Alle ore 09.39 entra il Cons. Di Vincenti. 

Presidente: in mancanza di verbali pronti da leggere, scorre l’O.d.G. alla lettera b), presente anche 

nell’O.d.G. della seduta della Commissione Permanete Attività Culturali, Mozione Prot. 350/2021 a 

firma del Cons. Di Vincenti, avente ad oggetto “Istituzione Biblioteca e centro aggregativo 

presso la sede dell’Ufficio H di Via F.sco Taormina, 1”. 

Di Vincenti: quale proponente chiede al Presidente di rinviare la trattazione della mozione alla 

prossima seduta. 

Presidente: preso atto della richiesta di rinvio, scorre l’O.d.G. alla lettera c), Mozione Prot. 

362/2021 a firma del Cons. Sinopoli, avente ad oggetto “Richiesta Videosorveglianza in Via 

Federico Paulsen”. 

Alle ore 09.41 entra il Cons. Ruggiero. 

Il Segretario condivide a video e dà lettura del documento. 

Sinopoli: riferisce delle continue lamentele dei residenti per il giornaliero abbandono di rifiuti 

ingombranti presso l’unica postazione di cassonetti in Via F. Paulsen, dallo stesso prontamente 

verificato; da ciò scaturisce la richiesta di istallazione di un impianto di Video sorveglianza che 

possa scoraggiare questi eventi e portare ad individuare i trasgressori per poterli pesantemente 

sanzionare. 

Dentici: ringrazia il collega per la presentazione della mozione che dà l’idea del pessimo decoro 

mostrato da questa pratica di abbandono dei rifiuti; propone la grande importanza di una corretta e 

puntuale informazione ai cittadini per il conferimento da parte della Rap. 

Ruggiero: ritiene un ottimo deterrente quanto proposto e lo condivide; considera visto il periodo 

che Rap fin qui ha reso un buon servizio. 

Buonpasso: ritiene che le responsabilità principali di questo disservizio vadano date a quella parte 

di cittadini incivili che continuano imperterriti a conferire in modo selvaggio i rifiuti; una volta 

individuati vanno sanzionati pesantemente; dichiara il suo voto favorevole.  

Tuzzolino: ritiene degna di attenzione la mozione, concorda sul discreto servizio reso dalla Rap in 

merito, con qualche criticità; elenca diversi siti che hanno ottenuto buoni risultati con la presenza di 

Videosorveglianza; suggerisce ai colleghi, ove ve ne fosse bisogno, di presentare mozioni sulla 

tematica coinvolgendo le Commissioni Speciali così da dare maggiore incisività alle azioni da 

intraprendere. 

Dentici: suggerisce che considerato il coinvolgimento di diversi settori dell’Amministrazione, per 

la risoluzione di queste criticità ci debba essere unità di intenti tra gli stessi. 

Di Vincenti: concorda con la mozione, suggerisce verifiche con la Polizia Municipale che riveste 

l’importante ruolo di controllo. 

Presidente: non ritiene che questi interventi siano necessari in eguale misura per tutti i siti coinvolti 

anche con un occhio rivolto alle esose spese cui l’Amministrazione andrebbe incontro; servono 

interventi diversificati e in sinergia con Polizia Municipale e Rap e l’inasprimento sanzionatorio; 

auspica che l’insediamento del nuovo Presidente della partecipata Rap apporti sensibili migliorie al 

servizio magari con una raccolta differenziata capillare; concorda sul coinvolgimento delle 

Commissioni anche su queste tematiche. 

Sinopoli: non ritiene di condividere alcune proposte avanzate dal Presidente, ribadisce la richiesta 

di invito al nuovo Assessore e nuovi dirigenti del settore Verde Ville e Giardini. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, sostituisce lo scrutatore proponente la mozione 

Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo, quindi, alle ore 10:26 pone in votazione per appello nominale la 

mozione trattata il cui esito è il seguente:  

Presenti                10 

Assenti       00 

Favorevoli           10   

Astenuti               00  

            Contrari               00  

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara la Mozione “Richiesta Videosorveglianza in 



Via Federico Paulsen” approvata all’unanimità del consesso. Passa, quindi, alle comunicazioni ed 

informa che lunedì probabilmente non sarà presente in aula per partecipare ad una videoconferenza 

sul tema Cittadella della Polizia. 

Tuzzolino: lamenta la presenza di diversi sacchetti di urina presenti in Via Maria S.S. Mediatrice e 

chiede intervento; lamenta il mancato ritiro di tronchi, rami e residui vari in Via Baldi dove qualche 

tempo fa i Vigili del Fuoco hanno abbattuto un albero per motivi di sicurezza. 

Presidente: risponde che invierà solleciti. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:29 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro              Silvio Moncada  
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